

Text von Herrn BENEDIKT FRANZL

Vielen Dank für ihre interessante und kreative Inszenierung. Das Stück war sehr schön und flüssig anzusehen, und es wurde, im wahrsten Sinne des Wortes, spielerisch die Geschichte, die historische Entwicklung ihres Hauses vermittelt. Mein persönliches Anliegen wäre, dass diese besondere Form des Kontakts zwischen Administration, Personal und Bewohnern noch lange bestehen bleibt, denn dies ist wirklich Arbeit an und mit dem Menschen. Gleichwohl sehe ich ihr Stück nicht unter dem fachlichen, sondern unter dem zwischenmenschlichen Aspekt und messe ihm große Bedeutung für das Klima in ihrem Hause bei. In diesem Sinne weiter so!

Hochachtungsvoll

Benedikt Franzl